

AUSTRALIE – Greenpeace bloque un navire chargé d'OGM

Par

Publié le 31/03/2004

Fin avril 2004, dans le cadre de sa tournée internationale, "the GE-Free Future Tour", le Rainbow Warrior a bloqué le Rhein, navire transportant du soja transgénique. Le Capitaine du Rainbow Warrior, Derek Nicholls, a été arrêté. Par ailleurs, Greenpeace a profité de la présence du navire pour lancer une campagne nationale contre Woolworths, une chaîne de supermarché et le plus important client de Ingham's, l'un des principaux producteurs de volaille qui s'était défendue de ne pas utiliser du soja garanti non-OGM, en précisant que le stock de soja non-OGM disponible n'était pas suffisant. Greenpeace précise que le Brésil exporte annuellement 10 millions de tonnes de soja non-OGM et que la demande australienne, de 300 000 tonnes, est "une goutte dans l'océan" et cite l'exemple de l'entreprise de volaille new-zélandaise, Tegel qui utilise du soja non-OGM depuis 2001.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-greenpeace-bloque-un-navire-charge-dogm/